
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 513/2023                                 Guaíba, 18 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  067/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 201/2023 apresentado pelo Vereador Dr.

João Collares – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Qual a atitude será tomada por parte do Executivo Municipal para

garantir  a  segurança de alunos  e  professores  nas  escolas  de  Rede

pública e Privada de nosso Município? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio
deste, em atendimento à Proposição N.° 201/2023, informar o que segue:

Primeiramente,  importante  informar  que  tão  logo  ocorreu  o  sinistro  na
creche em Blumenau/SC, esta Secretaria Municipal de Educação tratou de realizar,
de forma imediata e prioritária,  reunião com a empresa ‘Ômega'  e todos os
funcionários  responsáveis pela portaria nas escolas, com o objetivo de reforçar
orientações sobre segurança nas escolas. Também, foi elaborada uma carta-aberta
à  comunidade  guaibense,  no  sentido  de  tornar  público  o  alerta  disparado  nas
autoridades municipais de nossa cidade, acerca da segurança nas escolas,  além
informar acerca das medidas que estão sendo adotadas para coibir que o evento
ocorrido em solo catarinense fosse repetido em nossa  comunidade local,  conforme
cópia anexa.

Registramos  que  fo i  prov idenciada  a  contratação  emergencial
de  monitoramento e ronda de carros em todas as escolas, assim como o
botão de  emergência (botão do pânico). Ainda, que está sendo providenciado
— em caráter emergencial — pregão eletrônico, a fim de contratar sistema de
câmeras de monitoramento, tendo em vista que do total de 30(trinta) escolas
pertencentes  à  rede  pública  municipal  de  ensino  de  Guaíba,  atualmente,
apenas 07(sete) contam com este tipo de serviço de segurança. Contando com
a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer
esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235
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